

Le 7 avril, le bar du Théâtre des Quinconces au Mans accueillait un nouveau rendez-vous du [Café des langues](#). Une fois par mois, cet événement permet à des personnes de tous horizons d'échanger autour d'un verre.

Depuis trois ans, le [Café des langues](#) propose aux participants un espace où des personnes de différentes cultures peuvent échanger de manière libre. « **A la différence d'un bar classique, on propose ici un bel espace spacieux et chaleureux dans un lieu culturel, ce qui n'est pas un hasard** », explique Fanny Chanteloup, organisatrice.

Cette initiative permet d'accueillir et d'accompagner des personnes, aussi bien étudiants que salariés ou retraités, souhaitant converser dans différentes langues pour améliorer leur niveau. Le Français, l'Anglais, l'Espagnol, le Coréen, l'Italien ou le Russe se côtoient en toute convivialité dans ce rendez-vous polyglotte.

« **Ici, nous pouvons partager et découvrir de nouvelles façons de penser selon les différentes cultures. Mais une fois par mois, sur seulement deux heures, c'est trop peu** », confie Mahmoud, Palestinien de 23 ans. Le partage, les rencontres et les sorties proposées, comme la visite marché, ne masquent pas le problème de la durée et de la périodicité de l'événement.

Prochain rendez-vous : samedi 19 mai, 15h à 17h, au bar du théâtre des Quinconces, au Mans. Participation libre. Consommation payante.

Reportage de Noémie COURCELLE.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)